

Alcobendas expone objetos de la "gran dama del cuplé", Olga Ramos

Alcobendas, 4 abr (EFE).- Alcobendas inaugura una exposición que muestra algunos de los objetos que acompañaron a la "gran dama del cuplé", Olga Ramos, a lo largo de su vida artística, siendo la primera vez que estos artículos, entre los que hay vestidos y mantones, se exponen al público en general.

Ello ha sido posible después de que su hija, Olga María Ramos, haya cedido temporalmente al Consistorio estos artículos que comenzó a "rescatar" cuando falleció la artista, en agosto de 2005.

Desde entonces, muchas personas han visitado su colección privada, a nivel personal, pero nunca antes se había expuesto al público en general, detalla en una nota el Centro de Arte Alcobendas.

El público podrá ver desde sus premios hasta sus vestidos, mantones y abanicos centenarios, partituras originales de principios del siglo XX, libros, discos y fotografías.

Además, se reserva un espacio especial para "su querido violín centenario", comprado en 1939, además de otros "recuerdos queridos y valiosos". La muestra se puede visitar hasta el 15 de junio en el Centro de Arte Alcobendas, con entrada libre y gratuita.

EFE